



Elizabeth Gaskell

LA PRIMA PHILLIS

A mediados del siglo XIX,
la llegada del progreso a una pequeña
comunidad rural desencadenará la pérdida
de la inocencia de un corazón muy puro.

El joven aprendiz Paul Manning, de Birmingham, viaja hasta una bucólica localidad rural acompañando al ingeniero encargado de las obras que harán llegar el ferrocarril a la región. Durante su estancia en el lugar, decide ir a visitar a unos parientes lejanos, el reverendo Holman y su familia, aunque teme encontrarse con un ambiente rígido y retrógrado. Pero, contra todo pronóstico, se queda maravillado de la cultura y la sensibilidad que se respiran en casa del reverendo, y más aún de la hija de la familia, su prima Phillis.



Elizabeth Gaskell

(Londres, 1810 – Alton,
Hampshire, 1865)

Es una de las escritoras victorianas más relevantes y queridas de Inglaterra. Huérfana de madre desde pequeña, se fue a vivir con su tía a Knutsford, una pequeña ciudad rural donde tuvo una infancia plácida y feliz. Se casó con un ministro de la capilla unitaria de Cross Street y se mudaron a Manchester. La llegada al norte de Inglaterra, más industrializado, fue un choque muy fuerte para Gaskell, que quiso reflejar en sus obras el impacto del progreso en las tranquilas sociedades rurales de Inglaterra. Este es el caso de *La prima Phillis* (1864).



9 788412 579420

Traducción: Noemí Jiménez Furquet

Colección: Pequeños Placeres, 31

Páginas: 224

Formato: 11,5 x 18 cm

Encuadernación: rústica cosida con solapas

PVP: 16 €

Fecha de publicación: setiembre de 2024

«Hay que ir con mucho cuidado con los seductores.
A algunos les sale con tanta facilidad e inocencia
como a las palomas arrullar.»